



Diputados de Morena y aliados dejan solo a Alejandro Moreno en la Comisión de Gobernación; “están de flojitos”, minimiza

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se quedó solo presidiendo la junta directiva de la Comisión de Gobernación y Población por tercera ocasión. Por ello, llamó a los legisladores de Morena y a sus aliados “flojitos” por no asistir a la reunión convocada.



El líder nacional del PRI dijo que las bancadas de oposición —como Morena o PT— puede solicitar su destitución luego de las investigaciones que la Fiscalía General de la República tiene en contra del legislador. Sin embargo, dijo “que son ocurrencias” del partido mayoritario en la Cámara Baja.

“Todos ustedes lo saben, no cumplen con su responsabilidad, y ahora están, por no llamarles de otra forma, de flojitos, que no vienen a trabajar”, dijo el también diputado del PRI.

Agregó que la inasistencia de Morena a la junta de la Comisión de Gobernación es “parte del show mediático” que ha emprendido ese partido en su contra.

“Esas son las ocurrencias que tiene Morena. La Cámara de Diputados tiene reglamentos, tiene leyes, tiene órganos y se tienen que respetar (...) Las comisiones fueron aprobadas por las dos terceras partes del Pleno y este es un show mediático más de Morena. Morena es tragedia y una desgracia para este país”, dijo el Alejandro Moreno.